
 

事業所名 グループホーム樹の里 

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 7年 4月２8日（月） １４時００分～１４時３０分 

いきいきルームにて開催 

参加者 配布資料内容 

利用者家族      5名 

地域住民の代表者   1名 

市職員       1名 

地域包括支援センター     1名 

施設職員      ４名 

不参加のご家族には電話に

て意見徴収する 

（１） 入居者様状況報告 

（２） 身体拘束適正化委員会報告 

（３） サービス状況報告 

・2月、3月活動報告・園芸活動報告 

（4）意見徴収 

会    議    録 

（１） 稼働率 2月 100%、3月 100％であったこと報告する。 

（２） 身体拘束適正化委員会活動、不適切ケアの取り組みについて説明 

（３） 事故・ヒヤリの月別件数や内容を報告 

（４） サービス状況報告 

2月活動報告 

・節分行事・バレンタイン行事・あゆみの会・笑いヨガ 

3月活動報告 

・ひな祭り・あゆみの会・笑いヨガ・MK様誕生日会 

定期レク 

・早口言葉、歌・ストラックアウト・棒体操・輪投げ・風船バレー・足マッサージ・

ウォーキングマシーン・ボール投げ 

 

郵便料金の変更から今後の運営推進会議の開催の案内はメールかファクスもしくは電話

連絡とさせていただきますのでよろしくお願いいたします。ご家族については今まで通

りの請求書等に同封させていただきます。 

（５）意見交換 

地域包括：「畑で何を育てていますか？」 

樹の里職員：「花壇として使用しており今は芝桜とパンジーを育てています。今後は入

居者様に種まきなどを手伝って頂きながら季節の花を育てていく予定となります。」 

高齢者福祉課：「何かあれば相談してください。」 

樹の里職員：「ありがとうございます。よろしくお願いします。」 

民生委員：「コロナ前に行っていた入居者の方とのお茶会等の機会をつくる予定はあり 

ますか？」 



樹の里職員：「検討させていただきます。」 

ご家族様 A：事故・ヒヤリハットについての質問 

樹の里職員：「杖を使っておられる入居者様に起きてしまった事、気温が暖かくなって 

来て散歩した時に転倒事故が起きてしまったので再発防止に努めさせていただきま 

す。」 

ご家族様 A：「園芸について食用の野菜と似た植物の取り違えは起きないか心配」 

樹の里職員：「現在は観賞用の植物しか育てていない為、問題ないと思われます」 

ご家族様 A：「要望…写真撮影の時に問題がなければマスクを取ってはどうか？ 

気温の変化に合わせた服装が出来るように手伝ってあげて欲しい。」 

樹の里職員：「対応できるように努めていきます。」 

ご家族 B：「白内障の手術後およそ一年経つが様子はどうでしょうか？」 

樹の里職員：「散歩の時など花や景色が良く見えるようになったことを喜んでおられて 

います。」 

次回 6月２3日を予定しておりますのでよろしくお願いいたします。 

 


